

# Weihnachtsmarkt im Schloss Hoym

Es gibt Leckeres und Selbstgemachtes. Weihnachtsmann kommt auch.

**VON REGINE LOTZMANN**

**HOYM/MZ.** Der Weihnachtsmarkt in der Schloß Hoym Stiftung ist nicht nur für die Bewohner der Einrichtung selbst gedacht, sondern inzwischen Anziehungsmagnet für die gesamte Region. In diesem Jahr wird der idyllische Markt am Sonnabend, 2. Dezember, durchgeführt. Ab 14.30 Uhr

auf dem Gelände der Stiftung in Hoym.

„Unsere Gäste erwartet ein musikalisches Unterhaltungsprogramm und gegen 16.30 Uhr kommt der Weihnachtsmann für die Kinder“, sagt Isolde Rauhut. „Zahlreiche Stände sorgen zudem für das leibliche Wohl und das ein oder andere handwerkliche Geschenk kann gekauft werden.“

Dazu zählen etwa in der Einrichtung selbst gegossene wunderschöne Kerzen, Adventskränze oder weihnachtliche Deko-Artikel. Die Einwohner bieten auch viele Leckereien an: von Glühwein bis hin zu Waffeln oder gegrillten Schmorwürstchen.



**Auch der Weihnachtsmann wird in Hoym erwartet.**

FOTO/ARCHIV: REGINE LOTZMANN